

18 novembre 2020

Réponse du Conseil administratif à la question écrite du 7 octobre 2020 de M. Maxime Provini: «Participation de la Ville à la Cité des métiers».

TEXTE DE LA QUESTION

Il m'a été indiqué que la Ville de Genève avait retiré son soutien ainsi que sa participation à la Cité des métiers qui se déroulera en novembre 2021.

Je m'étonne d'une telle décision étant donné l'importance de cette manifestation pour nos jeunes.

Je souhaiterais savoir quelles sont les raisons qui ont motivé notre Conseil administratif à retirer sa participation à cette manifestation.

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

En préambule, le Conseil administratif tient à souligner qu'il maintient l'offre de diverses prestations en nature (pavoisement du pont du Mont-Blanc, prêt de matériel pour l'espace pique-nique, prêt d'un podium pour la remise des prix, réservation de chevalets et d'affiches).

Cependant, voici un certain nombre de raisons pour lesquelles la Ville de Genève renonce à sa présence lors de l'événement «Cité-métiers.ch – l'expo» 2021.

Tout d'abord, la sélection des métiers à présenter est peu évidente: ceux administratifs (le plus grand nombre) sont difficiles à mettre en évidence sur un stand. Tandis que ceux plus particuliers, qui pourraient susciter des vocations, sont extrêmement rares et pourraient générer des déceptions et frustrations.

En termes de stands lors de l'événement lui-même, on observe une surenchère, qui a cours au détriment de la qualité de l'échange. Cette dernière est en outre altérée par la présence de nombreuses et nombreux participant-e-s durant les horaires scolaires, en alternance avec des périodes beaucoup plus creuses.

Seule administration municipale à prendre part à cet événement, la Ville de Genève ne participe pas à la Cité des métiers dans un objectif de prospection: pour l'année 2020-2021 en effet, elle a reçu 1781 candidatures pour les 40 places d'apprentissage qu'elle repouvoyait...

L'investissement financier (300 000 francs sur place et 60 000 francs de sponsoring) et en ressources humaines (mobilisation d'un groupe de travail, présence sur place) est trop conséquent pour ne pas réfléchir à d'autres formes de soutien

à la formation professionnelle. C'est ainsi que la Ville de Genève présentera ses possibilités d'apprentissage lors des Zooms Métiers, organisés ponctuellement dans l'espace exposition de la Cité des métiers du Grand Genève à l'Office pour l'orientation, la formation professionnelle et continue (OFPC). La Ville augmentera sa présence lors d'événements organisés dans les écoles et universités pour y faire connaître la richesse de ses métiers et ses possibilités de formation.

Au nom du Conseil administratif

Le secrétaire général:
Gionata Piero Buzzini

Le conseiller administratif:
Alfonso Gomez